

## Souffrance au travail à LA POSTE : Hypocrisie et enfumage de la Direction Générale Courrier/Colis !

Récemment, la presse s'est faite l'écho des suicides et du constat de l'aggravation des conditions de travail que subissent les agents suite aux réorganisations incessantes et pathogènes dans tous les secteurs de La Poste.

Seule la Direction Générale du Courrier/Colis de La Poste a daigné recevoir l'ensemble des organisations syndicales mercredi 26 Octobre 2016 dans le cadre d'une négociation sur les conditions de travail des agents et des encadrants de la Branche Courrier Colis et l'accompagnement des transformations de cette branche d'activité.

Face à des syndicats unis et pleinement conscients de la gravité de la « **situation sociale et sanitaire dans l'entreprise** » dixit La Poste, elle a été contrainte d'annoncer le gel de la mise en œuvre des réorganisations au courrier/colis pendant la durée des négociations, soit a minima jusqu'à mi-décembre.

« **Du sang et des larmes** », c'est ce qu'avait promis le PDG de La Poste, Philippe WAHL, dans une interview à Challenge en septembre 2013.

Alors ne nous y trompons pas ! Les révélations médiatiques sur la réalité de la souffrance des postiers-ères au travail ont contraint La Poste à jouer d'effet d'annonce...

**Premier hic :** La Poste, contrairement à certains comprimés pharmaceutiques, n'est pas une entreprise sécable ou morcelable ! Les autres branches ne sont pour l'instant pas concernées.

**Deuxième hic**: Les postiers-ères des bureaux de Poste, des Centres Financiers et des filiales sont également en souffrance, subissant de plein fouet des restructurations profondes et des suppressions massives d'emplois.

**Troisième hic :** Le Plan Stratégique 2015-2020 de Mr WAHL n'a pas été remis en cause lors de cette négociation nationale et place de fait les postiers-ères en situation de subir les mêmes effets liés aux mêmes cause.

**Dernier hic :** Le passif de La Poste en matière d'enfumage ! Le rapport KASPAR (2012) a établi que La Poste n'avait à l'époque aucune intention de changer de Cap stratégique et s'est contenté de solder la vague de suicides par un changement...de méthode de conduite du changement !!! Autant dire, par un habile exercice de communication...

Pour que les 92 tentatives et 54 suicides depuis 2012 ne soient ni tus ni oubliés SUD PTT mettra tout en œuvre, tant au niveau national que départemental, pour que l'hémorragie s'arrête!

Contact Syndicat Sud APT 13: Yann QUAY BIZET au 06.83.67.74.21
Gilles BOUKHALFA au 06.29.62.60.00



Syndicat SUD APT 13

BP 90055 13202 Marseille Cedex 02

Mail: sud13poste@orange.fr

Facebook: www.facebook.com/sudapt13 Tél: 04.91.11.63.30 / Fax: 04.91.11.63.39